

L'Université de La Havane suscite l'intérêt des universitaires panaméens



La Havane, 21 mars (RHC) Une conférence sur l'histoire de l'Université de La Havane (UH) est au centre de la deuxième journée de l'Université internationale d'été de l'Université du Panama (UP), consacrée à l'UH.

La rectrice de l'UH, Miriam Nicado, donnera une conférence sur l'histoire de la prestigieuse institution d'enseignement de l'île, fondée en 1728 et considérée comme la marraine de la création de son hôte en

1935.

La veille, Miriam Nicado a organisé une conférence avec des enseignants, des étudiants et des membres de groupes de solidarité, la mission d'État et des Cubains vivant dans l'isthme sur l'ampleur du travail culturel entrepris depuis le triomphe de la révolution en 1959.

Les campagnes d'alphabétisation, en faveur de la lecture et du développement social dans les communautés, ainsi que la promotion des centres universitaires dans tout le pays, ont été les thèmes abordés par la députée de l'Assemblée nationale (parlement) et docteure en sciences mathématiques.

Lors de cet échange, organisé par le syndicat des travailleurs de l'éducation nationale, la rectrice cubaine a mis l'accent sur les processus promus par l'enseignement supérieur dans son pays, en particulier la formation de citoyens bien formés qui défendent la patrie dans tous les domaines, a-t-elle fait remarquer.

Elle recevra demain le titre de docteur honoris causa de l'université panaméenne, est à la tête d'une délégation d'éminents professeurs d'université de l'île, qui donneront des séminaires et des conférences dans la capitale et dans d'autres provinces jusqu'au 24 mars, dans le cadre de l'IVE.

La fonctionnaire s'est dite flattée de se trouver à l'université de Panama, qui, lors de sa création le 7 octobre 1935, a pris pour marraine son homologue de La Havane, ainsi que l'université de Salamanque (Espagne).

Dans cette version de l'université internationale d'été, le groupe expérimental de cinéma universitaire présente une exposition de films de la plus grande des Antilles, et une exposition d'affiches sera inaugurée en hommage à l'emblématique dessinateur cubain Félix Beltrán, décédé l'an dernier au Mexique à l'âge de 84 ans.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317309-luniversite-de-la-havane-suscite-linteret-des-universitaires-panameens>



Radio Habana Cuba